

Neuer ARAG-Schutzbrief leistet Hilfe in Notsituationen

Sorglos unterwegs sein: Das verspricht der neue ARAG Top-Schutzbrief den Versicherten. Künftig werden telefonische Beratung durch einen Anwalt, Anwaltskosten bei einer Strafverfolgung im Ausland und ein zinsfreies Darlehen für eine Strafkautio geboten.

Sorglos unterwegs sein: Das verspricht der neue ARAG Top-Schutzbrief den Versicherten. Künftig werden telefonische Beratung durch einen Anwalt, Anwaltskosten bei einer Strafverfolgung im Ausland und ein zinsfreies Darlehen für eine Strafkautio geboten.

Telefonische Anwaltsberatung, die Übernahme von Rechtsanwaltskosten bei Strafverfolgung im Ausland und Ersatz bei Verlust von Geld und Papieren gehören zu den Leistungen des neuen Schutzbriefes, wie das Unternehmen mitteilt. Auf Reisen ab 50 Kilometer vom Heimatort entfernt – egal ob privat oder geschäftlich – sind viele Risiken abgesichert. Die ARAG hat Leistungen angepasst und Leistungssummen erhöht. Ganz neu: Die telefonische Anwaltsberatung bei rechtlichen Fragestellungen rund um Reise und Mobilität.

Der Schutzbrief biete zeitgemäßen Versicherungsschutz für moderne und aktive Familien und Singles, so Dr. Matthias Maslaton, Vorstand Produkt und Innovation der ARAG SE. Im Fall der Fälle übernimmt die ARAG bei einer Strafverfolgung im Ausland auch die Kosten für einen Anwalt vor Ort in Höhe bis 10000 Euro und ein zinsfreies Darlehen für eine Strafkautio in Höhe von 30000 Euro. Außerdem wird ein Online-Rechts-Service geboten, mit dem die Versicherten jederzeit Zugriff auf eine Online-Datenbank mit rechtlich geprüften Musterdokumenten zu vielen Rechtsthemen haben.

Der Preis für den neuen Schutzbrief bleibe unverändert, so Dr. Maslaton und liege bei etwa 50 Euro.

Christine Schaade